

Textes de la leçon 25 :

Aussi lourds ?

Karine a comparé, et elle est sidérée : un kilo de mousse et un kilo de tôles sont aussi lourds. Comme le dit son instituteur, un kilo est toujours égal à un kilo. Étonnant non ?

Sékou et Hugo font du ski

Sékou est un as, il toujours si vite, comme on parle ! Son ami Hugo, le champion de vélo, aime autant l'école, et il danse le rock et le hip-hop. Au début de l'année ils ont acheté un anorak, car leur instituteur les a conduits dans les Alpes. Ils ont tant aimé le ski ! Ils ont dévalé la piste, ils sont tombés et retombés, mais ils ont ri sans arrêt.

Texte de la leçon 26 :

Jason est invité

Jason hésite. Sa cousine Elise l'a invité dans sa maison. Amènera-t-il une rose ou du raisin pour la fin du repas ? L'idée du raisin est amusante, mais la saison est passée, le raisin ne serait pas bon. Et s'il achetait un vase, et s'il y disposait de jolis roses qu'il aurait ramassés dans le jardin ?

Il pourrait aussi faire une tarte arrosé de chocolat, il aime la cuisine et il connaît la gourmandise d'Elise.

Et si il venait déguisé pour la faire rire ?

Texte de la leçon 27 :

L'anchois disparaît

L'anchois est un poisson, un tout petit poisson, un petit point dans l'immensité marine. Mais il vit en bancs énormes, comme la sardine ou son ami le hareng. Alors on le voit de loin, au côté des dizaines et de dizaines de camarades. Les thons et les barracudas en font leur repas. Et nous, une fois l'anchois habilement cuisiné et pimenté, nous nous en régalons. Mais l'anchois a été abondamment pêché. Il disparaît peu à peu. Saurons-nous le sauver ?

Texte de la leçon 28 :

L'empereur supérieur a peur

Il était au temps jadis un empereur riche et puissant. Empereur supérieur, il avait tous les pouvoirs. On chantait partout son immense mérite, sa renommée s'étendait au bout du monde.

L'empereur supérieur était lointain et redouté. Là où il devait venir on s'alarmait, on l'évitait, on baissait la voix. Nul n'aurait osé lui désobéir. S'il avait demandé la lune on s'en serait emparé et on l'aurait déposé devant lui, en courbant la tête et en détournant le regard.

En réalité pourtant peu l'ont vu. Car il ne sort guère. Caché dans son palais par de hauts remparts, l'empereur supérieur a peur. Il a peur de tout. Un tintement soudain, un mouvement inattendu dans les environs, et son cœur s'emballe. Une souris remuant dans un coin l'épouvante. Mais surtout, surtout, il a peur de sortir du palais. Et s'il tombait dans une embuscade ? Et si une tempête l'emportait ?